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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка универсального алгоритма автоматического поиска параметров входного контроля качества крепежных изделий». Данная работа посвящена анализу применяемости ГОСТ Р ИСО 2859-1-2007 в действующим производстве, а также разработке приложения для автоматизации процедуры поиска параметров входного контроля качества крепежных изделий. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Изучение ГОСТ ИСО 2859-1-2007. 2. Анализ его применяемости в действующем производстве. 3. Разработка универсального алгоритма и приложения на ЭВМ для реализации входного контроля качества крепежных изделий. 4. Экономический эффект. В ходе работы был составлен алгоритм, отражающий в себе последовательность действий (согласно ГОСТ ИСО 2859-1-2007) при процедуре верификации качества крепежа. Языком программирования был выбран Python. На его базе создано приложение «main.exe», способное адаптировать сложный для восприятия ГОСТ ИСО 2859-1-2007 в понятный для пользователя, автоматизированный формат. В результате был написан код программы на языке программирования Python, позволяющий проводить процедуру входного контроля крепежных изделий автоматизировано.
        

        
          Theme of final qualification work: “Development of a universal algorithm for the automatic search for parameters of incoming quality control of fasteners”. This work is devoted to the analysis of applicability of GOST R ISO 2859-1-2007 in existing production, as well as the development of an application for automating the search procedure for parameters of incoming quality control of fasteners. Tasks that were solved in the course of work: 1. The study of GOST ISO 2859-1-2007. 2. Analysis of its applicability in existing production. 3. Development of a universal algorithm and computer application for implementing incoming quality control of fasteners. 4. Economic effect. In the course of the work, an algorithm was compiled reflecting the sequence of actions (according to GOST ISO 2859-1-2007) during the verification procedure for the quality of fasteners. The programming language was chosen by Python. Based on it, the “main.exe” application was created, which is able to adapt the complex perception of GOST ISO 2859-1-2007 into a user-friendly, automated format. As a result, program code was written in the Python programming language, which allows automated input control of fasteners.
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